

CHILE / POLÍTICA

# Presidenciales 2017: Carolina Goic inscribió su candidatura presidencial ante el Servel

El Ciudadano · 11 de mayo de 2017

---



---



Finalmente la DC Carolina

Goic se transformó en la primera candidata presidencial inscrita ante el Servicio Electoral, oficializando así su postulación a La Moneda por su partido al menos en primera vuelta.

La senadora arribó la tarde de este jueves a las oficinas del Servel, acompañada del ex Presidente Eduardo Frei Ruiz-Tagle y otros dirigentes del partido, tras lo cual se trasladó al Teatro San Ginés donde presentó a su equipo programático, conformado por 27 personas, seis de ellas ex ministros y sin contar al ex ministro del Interior, Jorge Burgos, quien será el «apoderado electoral» de la candidatura.

Entre los ex ministros están Sergio Espejo (ex Transportes), Alejandro Foxley (ex Hacienda), José Pablo Arellano (ex Educación), Alejandro Ferreiro (ex Economía), Jorge Jiménez de la Jara (ex Salud) y Mariana Aylwin (ex Educación). Otros de los convocados son los abogados Juan Pablo Hermosilla y Javier Couso.

En su discurso, Carolina Goic señaló que la Democracia Cristiana «no es de derecha». «Los demócratas cristianos nunca votaremos por Sebastián Piñera», dijo la candidata, quien también explicó que entre las prioridades de su programa está la reactivación económica, el fin de las listas de espera en la salud, y una mejora al actual sistema de pensiones.

---

**Fuente:** El Ciudadano